



22.02.2016 12:56 CET

## Toom Baumarkt sammelt für Bärenherz: Spendenaktion auf der Messe Haus- Garten-Freizeit

Bereits zum zweiten Mal führte der toom Baumarkt auf der Messe Haus-Garten-Freizeit eine Spendenaktion für das Kinderhospiz Bärenherz durch. Eine Werbetafel kündigte den Gästen schon von weitem an, dass der Erlös aus dem Verkauf von nachhaltig produzierten Recyclingtaschen an das Kinderhospiz geht.

Der Messe Stand des Baumarktes war besonders für Familien attraktiv, da hier den Kindern einiges geboten wurde. Neben Laubsägearbeiten konnten

kleine Papphäuser und Schiffe zusammengebaut und bemalt werden. Außerdem bot ein Glücksrad attraktive Preise für die Messebesucher.

Das sehr engagierte Team des toom Baumarktes und der Moderator Stefan Bräuer wiesen immer wieder die Besucher auf die Spendenaktion zugunsten des Kinderhospizes hin.

Der Aufwand hat sich gelohnt. Die Spendenbox enthielt 1.353,64 Euro. Stolz überreichte der Marktleiter Lars Dietterle Mona Meister den Spendenscheck am Ende der Messe.

Wir bedanken uns ganz herzlich beim toom Baumarkt, der seit mehreren Jahren immer wieder das Kinderhospiz unterstützt.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325